
 
 
Link de acesso programação TV/ALMT 
https://www.al.mt.gov.br/institucional/tv/ 
 
Link de acesso à das Imagens veiculadas pela SECOM/MT (Marcos Vergueiros) 
https://www.secom.mt.gov.br/w/governo-apresenta-resultados-das-metas-f%C3%ADsicas-do-2%C2%B0-semestre-de-2023-em-audi%C3%AAncia-p%C3%BAblica-na-almt 
 
Link de acesso à matéria veiculada pela SECOM/ALMT (Rosangela Milles e Angelo Varela) 
https://www.al.mt.gov.br/midia/texto/secretarias-de-estado-apresentam-metas-fisicas-do-segundo-semestre-de-2023/visualizar 
 
Links de acesso a matéria veiculada no Youtube 
https://www.youtube.com/watch?v=UkowfhzQZmQ 
https://www.youtube.com/watch?v=9gwIRukKQGc 

https://www.al.mt.gov.br/institucional/tv/
https://www.secom.mt.gov.br/w/governo-apresenta-resultados-das-metas-f%C3%ADsicas-do-2%C2%B0-semestre-de-2023-em-audi%C3%AAncia-p%C3%BAblica-na-almt
https://www.al.mt.gov.br/midia/texto/secretarias-de-estado-apresentam-metas-fisicas-do-segundo-semestre-de-2023/visualizar
https://www.youtube.com/watch?v=UkowfhzQZmQ
https://www.youtube.com/watch?v=9gwIRukKQGc


Programação: 06/05/2024 às 14:07h – SEMA, SEDEC, SESP e SES 

 
AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA APRESENTAÇÃO DO DESEMPENHO DAS METAS FÍSICAS DAS ÁREA PRIORITÁRIAS –2º SEM 2023  

06/05/2024 – Iniciada às 14:00h – Sala de Convenções 202 – Deputada Sarita Baracat  
Obs.: As apresentações foram realizadas presencialmente, e o evento foi transmitido de forma remota pela TV Assembleia, no canal 30.1 da TV aberta e 

pelo canal da ALMT no YouTube 
 

 
SECRETARIAS REPRESENTADAS  

 
Secretaria de Estado de Planejamento e Gestão/SEPLAG           Basílio Bezerra Guimarães dos Santos         Secretário de Estado de Planejamento e Gestão 

 Sandro Brandão – Secretário Adjunto de Planejamento e Governo Digital 

 Patrícia Soares Duarte – Superintendente do Planejamento Estadual  

 Maria Tereza Wichocki Monteiro – Coordenadora de Monitoramento e Avaliação do Planejamento Estadual 

 Silvânia Evanuce da Silva – Coordenadoria de Monitoramento e Avaliação do Planejamento Estadual 

 Aroldo Fanaia Teixeira Filho – Superintendencia do Planejamento Estadual (videoconferência) 

 Cândida Maria de Andrade – Superintendencia do Planejamento Estadual (videoconferência) 

 Debhura Conceição de Almeida – Superintendencia do Planejamento Estadual 

 Jeane Cassia Magalhães Alves – Superintendencia do Planejamento Estadual 

 Luiz Humberto Souza – Superintendencia do Planejamento Estadual 

 Marco Henrique Jaeger – Superintendencia do Planejamento Estadual (videoconferência) 

 Simone Cristina da Costa – Superintendencia do Planejamento Estadual (videoconferência) 

 Valdessom Mendes Lopes – Superintendencia do Planejamento Estadual 

 Gabrielly Mendes Ferreira – Secretaria Adjunta de Planejamento e Governo Digital 

  

 
Secretaria de Estado de Meio Ambiente/SEMA          Mauren Lazzaretti         Secretária de Estado de Meio Ambiente 

 Mauren Lazzaretti – Secretária de Estado de Meio Ambiente 

 Alex Sandro A. Marega – Secretário Adjunto Executivo  

 Alairce Pereira de Magalhães – Assessora Especial III 

 Lilian Santos – Secretária adjunta de Licenciamento Ambiental e Recursos 



 Luciane Bertinatto Copetti – Secretária Adjunta de Gestão Ambiental 

 Valdinei Valério da Silva – Secretário Adjunto de Administração Sistêmica 

 Alessandra Moreira da Silva – Núcleo de Gestão Estratégica para Resultados (videoconferência) 

 Paula Gonçalves Baicere – Chefe do Núcleo de Gestão Estratégica para Resultados-NGER (em substituição) (videoconferência) 

 
Secretaria de Estado de Desenvolvimento Econômico/SEDEC   Cesar Alberto Miranda Lima dos Santos Costa     Secretário de Desenvolvimento Econômico 

 Paulo dos Santos Leite – Secretário Adjunto de Indústria, Comércio, Minas e Energia 

 José Augusto Teixeira de Oliveira – Coordenadoria de Apoio à Industria e Zona de Processamento de Exportação - ZPE 

 Reinaldo Guimarães – Coordenador de Infraestrutura Turística 

 Tatiana de Almeida Caldeira Miranda – Gabinete de Direção 

 Elaine da Cruz Ba Sorte Aquino – Núcleo de Gestão Estratégica para Resultados/NGER 

 Paula Luciana da Silva – Núcleo de Gestão Estratégica para Resultados/NGER 
 

Secretaria de Estado de Segurança Pública/SESP   César Augusto Roveri       Secretário de Estado de Segurança Pública 

 Cel. Heverton Mourett de Oliveira – Secretário Adjunto de Segurança Pública 

 Carolina Angélica Karlinski Herrero – Gestor Governamental – Núcleo de Gestão Estratégica para Resultados/NGER  

 Juliana Elizabeth da Silva Viana – Chefe do Núcleo de Gestão Estratégica para Resultados/NGER 

 Fabrícia de Oliveira Lima Gomes – Núcleo de Gestão Estratégica para Resultados/NGER 

 Renato Barbosa Guanaes Simões – Diretor Geral Adjunto – POLITEC (videoconferência) 

 Thiago Vinícius Pinheiro da Silva – Secretário Adjunto de Administração Sistêmica (videoconferência) 

 André Luís Maia de Almeida – Unidade de Correição do Socioeducativo 

 Cristian Auxiliadora Siqueira da Costa – Polícia Penal 

 Lillian Cristiane Santos Gama – Conselho Estadual de Políticas Sobre Drogas 

 Robson Machado da Silva – Socioeducativo 

 Patrícia Aparecida Nunes de Campos Clemente – Secretaria Adjunta de Justiça 

 Yndira M G Oliveira – Unidade de Correição do Socioeducativo 

 Renato Simões – POLITEC (videoconferência) 

 Luis Shibassaki – Perito Oficial Criminal – POLITEC (videoconferência) 

 Adonival Coelho de Souza Júnior  
 

 
Secretaria de Estado de Saúde/SES                      Gilberto Figueiredo       Secretário de Estado de Saúde 



 
 Oberdan Ferreira Coutinho Lira – Secretário Adjunto de Gestão Hospitalar/Assessor Especial I 

 Ivone Lucia Rosset Rodrigues – Secretária Adjunta De Orçamento E Finanças 
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 Jocineide Rita Dos Santos – Diretora Do Cermac 

 Martha Maria Aquilino Pereira – Diretora Do CEOPE 

 Sueli Souza Pinto – Diretora Do CRIDAC 

 Queli Cristina De Oliveira – Superintendente Da Assistência Farmacêutica - SAF 

 Diogenes Marcondes – Superintendente De Atenção À Saúde 

 Alessandra Cristina Ferreira De Moraes – Superintendente De Vigilância Em Saúde 

 Wellyngton Alessandro Dolce – Superintendente De Programação, Controle E Avaliação 

 Elaine Cristina De Oliveira – Diretora Do LACEN 

 Núbia Santana Do Nascimento Oliveira – Superintendente De Gestão E Acompanhamento De Serviços Hospitalares 

 Siriana Maria da Silva – Superintendência de Gestão Regional 

 Rooseliane De Magalhães Lotti – Coordenadora De Acompanhamento Da Execução De Serviços Hospitalares 

 Zelma Beatriz Paz Miranda – Coordenadora De Gestão E Organização De Serviços 

 Claudete de Souza Maria – Núcleo de Gestão Estratégica para Resultados/NGER 

 Abelardo Augusto Ribeiro – Gerente de Planejamento e Informação – LACEN 

 Giovanna Carla Cassaro Sotana – Superintendência de Regulação 

  Josied Marprates Cunha – Secretaria Adjunta do Complexo Regulador 

 Regina Paula de Oliveira Amorim Costa – Coordenadoria de Atenção Básica (videoconferência) 

 Laura Alves da Silva  

 Raquel Arévalo de Camargo  
 

Representantes da Assembleia Legislativa do Estado de Mato Grosso 
 Janaína Polla Reinheimer – Consultora Legislativa – Secretaria Parlamentar da Mesa Diretora – Consultoria Institucional de Acompanhamento Financeiro e 

Orçamentário/CIAFO   

 Rui Ribeiro Perdigão – Membro da Comissão da Industria, Comércio e Turismo/ALMT 

 Ana Paula – Secretaria Parlamentar 

 Vivian de Andrade Lima – Secretaria Parlamentar 
 

 



Participações por Videoconferência 
 

         

    
 
   
                                                                       

 
 
 
 

 

 
 



AL-MT – Às 14:07h o membro titular da Comissão de Fiscalização e Acompanhamento da Execução Orçamentária, Deputado Dilmar Dal Bosco, 
em substituição ao Presidente desta Comissão, Deputado Carlos Avallone, realizou a abertura da audiência.  Comporam a mesa, representantes 
da SEPLAG, SEMA, SEDEC, SESP e SES. Em seguida, foram convidados a iniciar a apresentação das metas físicas os representantes da SEDEC.  
Encerrada às 14:08h. 
 

 



SEDEC – Às 14:10h o Coordenador de Apoio à Industria e Zona de Processamento de Exportação – ZPE, senhor José Augusto Teixeira de Oliveira 
iniciou a apresentação sobre o desempenho das metas referentes à ZPE de Cáceres. Fez um breve relato e passou a fala para o Coordenador de 
Infraestrutura Turística, senhor Reinaldo Guimarães. Encerrada às 14:11h. 
 
 

 
 
 

 



SEDEC – Às 14:12h o Coordenador de Infraestrutura Turística, senhor Reinaldo Guimarães, iniciou a apresentação das metas físicas da ação de 
implantação da infraestrutura turística que compõem o Anexo de Metas e Prioridades/AMP, referente ao programa 385 – Mato Grosso Maior e 
Melhor. Destacando as seguintes entregas: Obras finalizadas – Passarela Flutuante em Paranaíta, Mirante da Praça dos Coroados em Jaciara, 
Praça Dom Wnibaldo e Rua Coberta em Chapada dos Guimarães. Ainda em execução estão a Orla de Santo Antonio do Leverger, Revitalização e 
ampliação da Lagoa em Barra do Bugres, Centro de Triagem Animal/CETRAS em Cuiabá, Congódromo em Vila Bela da Santíssima Trindade. Já em 
licitação estão a pavimentação de acesso à Cachoeira da Mulata em Jaciara, Orla Turística em Barão de Melgaço, Memorial Rondon em Santo 
Antonio de Leverger e Orla Turística em São Feliz do Araguaia. Em andamento estão os projetos das Orlas Turísticas de Luciara e Cáceres, o Centro 
Cultural e Turístico de Poconé e a rota da Fé em Juscimeira. Encerrada às 14:22h.  
 

 



Obras finalizadas em 2023: 
 
 Passarela Flutuante – Paranaita 

  
 
 Mirante Praça dos Coroados – Jaciara                                                            

  



 Praça Dom Wnibaldo e Rua coberta – Chapada dos Guimarães 

  
        

Obras em execução: 
 
 Orla - Santo Antonio do Leverger                                                                   Revitalização e Ampliação da Lagoa – Barra dos Bugres                            

  



 
CETRAS – Centro de Triagem Animal – Cuiabá                                        Congódromo – Vila Bela da Santíssima Trindade                                                                                         

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



SEDEC – Às 14:23h o Coordenador de Apoio à Industria e Zona de Processamento de Exportação – ZPE, senhor José Augusto Teixeira de Oliveira, 
retomou a fala para discorrer sobre a implantação da ZPE de Cáceres, que está com a obra da Área Administrativa e da área Alfandegaria 100% concluída.  De 
acordo com Ato de Alfandegamento nº 4 de 20/03/2024 pela Receita Federal do Brasil da 1ª Região Fiscal (SRRF). Acredita que até o início de 2025 já estará 
em funcionamento Encerrada às 14:26h. 

 
 
                                 Zona de Processamento de Exportação – ZPE – Cáceres 

 
AL-MT – Às 14:27h o Deputado Dilmar Dal Bosco realizou suas considerações sobre a apresentação da SEDEC. Agradeceu os representantes da 
pasta e abriu para a participação da plenária, não havendo inscritos, passou a fala para a equipe da SEMA. Encerrada às 14:28h. 



 
 

 
 
 
 
 

 
SEMA – Às 14:29h o Secretário Adjunto Executivo, senhor Alex Sandro A. Marega iniciou a apresentação referentes as ações do Programa: 393 – 
Promoção da Conservação Ambiental para Melhoria da Qualidade de Vida. Onde discorreu sobre a análise de processos de atividades 



potencialmente poluidoras com percentual de 65% de realização. A gestão da regularização ambiental de imóveis rurais e a realização de 
fiscalização ambiental, onde houve a emissão de 72% de documentos de fiscalização. Destacou a emissão Cadastro Ambiental Rural/CAR, cuja 
meta prevista era 6.000 e a meta realizada foi de 17.510, alcançando um percentual de realização de 292%. Encerrada às 14:42h.  
 
 

 
 



AL-MT – Às 14:43h o membro da Comissão da Industria, Comércio e Turismo/ALMT, senhor Rui Ribeiro Perdigão fez alguns questionamentos 
sobre o CAR Digital, quis saber quais o porquê da quantidade das cidades contempladas, e quais critérios são utilizados para a emissão do referido 
documento, se é por região ou por cidade. 
 

 
 
 
 
 



SEMA – Às 14:44h o representante da SEMA respondeu que os critérios utilizados para cumprir o objetivo que é de promover a regularização da 
maior quantidade de cadastro. Assim foram realizados o levantamento nas bases com cento e quarenta mil cadastros existentes, e verificaram 
quais municipios tem mais CAR validado. Nesse sentido foram analisados o que possuem mais chances de validar os cadastros. Tornando este o 
critério de prioridade. Informou que até o ano de 2025, todos os 142 municípios serão contemplados com o CAR digital. 
 
AL-MT – Às 14:45h o Presidente da Comissão de Fiscalização e Acompanhamento da Execução Orçamentária, Deputado Carlos Avallone, 
participando de forma remota, realizou breve fala com os presentes na audiência, justificando sua ausência, e logo após destacou a importância 
de retornarem a discutir sobre a situação da Reserva do Cristalino, quer marcar uma agenda com SEMA. Questionou ainda sobre o número de 
municípios contemplados até o momento com o CAR Digital.  Quis saber se até o final de 2024 os 142 municípios serão contemplados. Encerrada 
às 14:46h.  
 
SEMA – Às 14:47h o senhor Alex Marega informou que serão 65 municipios contemplados até o final de 2024 e que em 2025 esperam contemplar 
os 77 municípios restantes. Encerrada às 14:48h.  
 
AL-MT – Às 14:49h, o Deputado Carlos Avallone, parabenizou o governo do Estado pela iniciativa em apoiar o estado do Rio Grande do Sul que 
passa por situação de emergência devido a fortes chuvas. Encerrada às 14:50h.  
  
AL-MT – Às 14:51h, o Deputado Dilmar Dal Bosco, fez algumas considerações relacionadas as licenças ambientais, informando que o CAR que 

tinha por objetivo ser um cadastro de regularização ambiental, passou a ser uma lei. Agradeceu a equipe da SEMA, abriu para a plenária. Não 

havendo inscritos, passou a fala para a equipe da Segurança Pública. Registrando, em tempo a presença do Secretário Adjunto de Segurança 

Pública, Cel. Heverton Mourett de Oliveira, representando o Secretário de Estado de Segurança Pública neste ato, que passou a compor a mesa. 

Encerrada às 14:58h. 

 
 
 
 
 



SESP – Às 14:59h a Gestora Governamental do Núcleo de Gestão Estratégica para Resultados, Carolina Angélica Karlinski Herrero, iniciou a 
apresentação referente ao desempenho das metas físicas, destacando as principais ações dos cinco programas das unidades que compõem a 
SESP (Policia Militar, Polícia Judiciária Civil, Corpo de Bombeiro Militar, Politec, Sistema Penitenciário e Sócio Educativo).  
 

 
 
 



No Programa 509- Política de Gestão Penitenciária para Reinserção Social foram abordados a implementação da Política de Alternativas Penais, 
com a reforma e adequação do prédio onde irá funcionar a Central. E a Criação da Coordenadoria de Alternativa Penais, pertencente a estrutura 
organizacional da SESP. A manutenção do Sistema de Monitoramento Eletrônico no Sistema Penitenciário por meio do acionamento demandados 
pelo judiciário de 16.096 tornozeleira eletrônica, deste montante foram monitoradas 9.307 pessoas e desse total 90 botões do pânico. A 
manutenção dos serviços de saúde, onde as pessoas que estão privadas de liberdade sob custódia do Estado são atendidas. Destacando aqui a 
adesão dos municipios ao PNAISC, possibilitando assim o alcance da meta. Formação, capacitação continuada e promoção da saúde do servidor 
penitenciário, cujo percentual de capacitação alcançou 152%, devido ao aprimoramento da Academia da Polícia Penitenciária que possibilitou a 
oferta de mais cursos. A Manutenção dos serviços de alimentação que atende 46 unidades penitenciárias. É uma obrigação do Estado fornecer 
a alimentação ao reeducandos, perante a Lei de Execução Penal.  E a manutenção das atividades essenciais das unidades do Sistema Penitenciário, 
fornecendo diversas atividades inclusive ações de trabalho e educação dos indivíduos privados de liberdade.  
 
 Implantação da Unidade de Políticas de Alternativas Penais                               Manutenção dos Serviços de Saúde 

  
 
 
 

 
 



 Monitoramento Eletrônico                                                        Capacitação Continuada 

  
 

Serviços de alimentação                                                      Atividades Essenciais 

   
 



O Programa 519 - Segurança Proativa e Inteligente, contém ações conjugadas das Polícias Militar e Judiciária Civil, Politec, das ações integradas 
da SESP e área preventiva. Com destaque para as ações de fortalecimento e ampliação da Política Estadual sobre drogas, com o apoio de 3 
projetos onde foram realizadas diversas palestras sobre a temática.  A implementação e Integração do Inquérito Policial Eletrônico, com o 
processo judicial eletrônicos através do sistema GEIA. Já foi implantado em todas as unidades da Polícia judiciária Civil com a integração de 100% 
com a Processo Judicial Eletrônico. Possibilitando a comunicação das autoridades policiais e judiciais a comunicação de forma digitalizada.  A 
manutenção das atividades aerotransportadas do CIOPAer, onde as operações realizadas em horas voo, que ultrapassou 26% da execução, devido 
as demandas ocorridas, principalmente da Operação Canguçu (163 horas/voos), cujo objetivo foi o combate do “novo cangaço” na região de 
Confresa ocorrida em abril de 2023, acarretando o aumento do suporte aéreo para as ações de segurança pública. Nas atividades do CIOPAER 
foram realizados 58 atendimentos e apoio ao Corpo de Bombeiro Militar e 894 atendimentos em ocorrências da Polícia Militar e Polícia Judiciária 
Civil.  A prestação dos serviços do Centro Integrado de Operações de Segurança Pública – CIOSP, é onde recebe as chamadas de todos os números 
do 190, 192. 193. 98% das chamadas foram atendidas de forma imediata, através do acionamento da força correspondente a demanda. A 
manutenção das Unidades da Politec, possibilita a sociedade a disponibilidade do documento de identificação (197%), o aumento desse 
percentual se deve pela confecção da nova identidade nacional, onde Mato Grosso foi um dos pioneiros na implantação e dos laudos periciais 
(110%), conforme solicitação da autoridade policial e judicial. Esses documentos auxiliam na identificação da materialidade dos casos 
investigados. A realização das metas desses serviços ocorre sobre demanda. A Formação e capacitação continuada dos servidores da POLITEC, 
alcançou um percentual de 600% de execução pois ocorreram capacitações em diversas áreas de formação, dentre elas técnicos de necropsia, 
técnicas de tiro e perícias de incêndio. A manutenção das unidades da Policia Militar, onde ocorre o atendimento das 251 unidades que atuam 
no Estado todo e Comando Geral na capital, realizando o policiamento preventivo e ostensivo. A intensificação e manutenção das ações de 
inteligência, cuja atividade é muito importante para a segurança pública. Pois traz qualidade aos serviços por meios dos relatórios de inteligência 
(236%), que são disponibilizados conforme demanda das situações diárias. A manutenção das operações (365%) policiais nos municípios da linha 
e da faixa de fronteira do oeste do Estado. Mato grosso possui uma grande extensão de fronteira, incluindo as fronteiras secas. Nessa área a 
atuação principalmente do Grupo Especial de Fronteira/GEFRON, por meio de operações volantes visando o combate de prevenção e combate 
a crimes fronteiriços. O incremento desse percentual deve-se principalmente a operação Hórus/Vigia, que é uma parceria com o Governo Federal 
e demais forças de segurança, para intensificar a ação do estado nas fronteiras. A manutenção das unidades da PJC ocorre por meio da emissão 
dos fragrante e termo circunstanciado lavrados (95%), do boletim de ocorrência registados (115%) e do inquérito de Ato infracional concluídos 
(103%). Todos ocorrem mediante demanda da sociedade. Foram realizadas várias pequenas nas unidades da Polícia Civil no interior do estado, 
possibilitando assim a qualidade no atendimento. A intensificação de operações (200%) integradas de prevenção e repressão qualificada nas 
regiões integradas de segurança pública, é considerada uma atividade muito importante para a segurança pública, pois é aqui que ocorrem todas 
as ações integradas de repressão e refração qualificada realizada em todas as Regiões integradas/RISP do estado. Essas operações ocorrem 



conforme o acompanhamento da estatística criminal, e das zonas quentes de risco de criminalidade, ocorre a movimentação das forças de 
segurança com intuito de combate-las. Impactando positivamente na redução dos indicadores de criminalidade.  
 

 Política Estadual sobre Drogas                                                                                    Inquérito Policial Eletrônico 

  
 
 Atividades Aerotransportadas do CIOPAer                                                               Centro integrado de Operações de Segurança Pública 

  



 Manutenção das Unidades da POLITEC                                            Formação Continuada dos Servidores da POLITEC 

  
 

 Manutenção das Unidades da PM                                                      Manutenção das Ações de Inteligência 

  
 
 



 
 Operações Policiais-GEFRON                                                   Manutenção da Unidades da PJC 

  
 

 Inquerito Policial eletrônico                                                            Operações Integradas de Prevenção e repressão qualificada 

  
 



 
No Programa 520-Sistema de Atendimento socioeducativo a abordagem realizada foi em torno das ações de manutenção dos Centros de 
Atendimento Socioeducativo, cuja meta alcançou um percentual de realização de 126% dos atendimentos realizados aos adolescentes privados 
de liberdade sob a tutela do estado. Esses atendimentos ocorrem conforme determinação do Poder Judiciário. A formação e capacitação 
continuada dos servidores do Sistema Socioeducativo, teve um percentual de 250%.  A promoção da Reinserção Social dos Adolescentes em 
cumprimento de Medida Socioeducativa alcançou o percentual de 88%, onde os atendimentos realizados (saúde, educação, esporte, lazer) todos 
previstos no Estatuto da Criança e do Adolescente e no Sistema Nacional de Atendimento Socioeducativo/SINASE, ocorrem conforme a adesão 
do adolescente.  
 

Manutenção dos Centros de Atendimento                               Capacitação continuada                                                                         Reinserção Social do Adolescentes 

      
 
 
 
 
 
 



No Programa 524- Salva e Proteger, cuja competência de atuação é do Corpo de Bombeiro Militar. Na estruturação e atendimento às vítimas de 
trauma o percentual de atendimento alcançou 108%, principalmente devido ao atendimento pré-hospitalar no interior do estado. Pois o SAMU 
realiza os atendimentos somente na região metropolitana. Na fiscalização preventiva em edificações são emitidos os alvarás de segurança contra 
incêndios e pânico, alcançaram 187% de realização. Isso se deve a implantação de um sistema unificado de emissão dos alvarás para 
empreendimentos de baixo risco, que ocorre de digitalmente por meio de ato declaratório. A manutenção das unidades do Corpo de Bombeiros 
Militar que permitem os atendimentos (103) da corporação no combate a incêndio, salvamento, atividades comunitárias. 
 
Estruturação e Atendimento às vítimas de trauma                          Fiscalização preventiva               Manutenção das Unidade do Corpo de Bombeiro 

   
 
 
O Programa Tolerância Zero é o estratégico da Segurança Pública, cujas ações são de melhorias e aprimoramento das atividades. Na 
reestruturação do Corpo de Bombeiro Militar não ocorreu a ampliação da unidade do Centro de Materiais de Esterilização. Já o número de 
unidades reformadas alcançou um percentual de 500%, todas na região sul (Comando Geral, Diretoria de Segurança contra incêndio e pânico, 1º 
Batalhão, Diretoria Administrativa e 3ª Companhia do 1º Batalhão).  Houve ainda a ampliação do quartel do Distrito Industrial com recursos de 
2022, que foi concluída em 2023.  Havia a previsão da construção do Posto Avançado do Quartel do Comando Geral que não foi dado andamento. 
Houve ainda o aparelhamento das Unidades de Confresa e Rondonópolis. Na reestruturação da Polícia Militar ocorreu a ampliação da Unidade 
da Academia do Costa Verde e o aparelhamento de seis Unidades, sendo elas: Novos Comando Regional de Alta Floresta, Projeto Social 



promovido pelo Grêmio do Batalhão de Operações Especiais/BOP, a 20ª Companhia da PM Força Tática, 1º Batalhão da PM. Foi construída a 
Unidade da Companhia da Força Tática, concluída em 2023 e inaugurada em 2024. E o 1º Batalhão da PM foi reformado.  Neste programa 
também estão previstas ações de enfrentamento da violência contra a mulher em todas as Forças de Segurando. Nesse sentido os atendimentos 
realizados pela POLITEC por meio da Sala Lilás alcançaram um percentual de 107%, ocorrem principalmente pelo IML. Na reestruturação do 
Sistema Socioeducativo o número de unidades aparelhadas (10), alcançou o percentual de 333%, sendo nos Centros de Atendimento 
Socioeducativo/CASES das seguintes cidades: Barra do Garças, Cáceres, Cuiabá masculino e feminino, Rondonópolis, Sinop, Casa de 
Semiliberdade Cuiabá, Casa de Semiliberdade de Lucas do Rio Verde, Superintendência de Ações Socioeducativas e a Adjunta de Justiça. As 120 
vagas construídas irão contemplar as cidades de Barra do Garças e Sinop com novos CASES. Na ação de enfrentamento de violência contra a 
mulher no âmbito da PJF os atendimentos alcançaram 125%. Estes ocorrem por meio das Delegacias Especializadas de Defesa da Mulher, Plantão 
24 horas, os Núcleos de Atendimento à Mulher onde não há Delegacias Especializadas, e também através do Botão do Pânico e das Medidas 
Protetivas online. A reestruturação da POLITEC, ocorreu a ampliação da Unidade de Sorriso, e uma unidade aparelhada que é a Sede. Houve a 
construção das Unidades de Guarantã do Norte e Alta Floresta e reforma do IML de Cuiabá. Na reestruturação do Sistema Penitenciário ocorreu 
a reforma/melhoria de quarenta unidades, por meio do Termo de Cooperação com o Conselho da Comunidade. Cinco unidades foram 
aparelhadas sendo a Central de Alternativa Penais, Central de Monitoramento Eletrônico, a Sede, o Sistema Penitenciário, as Coordenadorias de 
Inteligência e a de Ensino. Ocorreu a ampliação de três unidades, a Penitenciaria de Rondonópolis, a Penitenciaria Central e a Penitenciária de 
Sinop receberam um novo raio. As unidades construídas alcançaram um percentual de 50% com a conclusão da obra da rede de esgoto de Vila 
Rica, Cadeia Pública de Barra do Garças, Unidades de aprendizagem na região Sul, estação de tratamento de esgoto em Pontes e Lacerda e 
Tangará da Serra e uma unidade de Saúde na Penitenciária de Sinop. Para a ampliação da captação de ativos para a aplicação da Política de 
Repressão à criminalidade a SESP realiza leilões (113%) de bens apreendidos e declarados perdidos pela Justiça, pelos crimes de tráfico de drogas 
em organizações criminosas, sendo o recurso revertido para o Estado. Na ação de enfrentamento a violência contra a mulher no âmbito da Policia 
Militar, os atendimentos totalizaram um percentual de 826%, realizados pela Patrulha Maria da Penha, no acompanhamento das mulheres que 
possuem medidas preventivas decretadas. E também acompanham o agressor, evitando assim uma reincidência. Foram realizadas 32% das 
palestras previstas, aos policiais que atuam em todo o Estado. Na implantação do Sistema de Radiocomunicação Digital nas Regiões Integradas 
do Estado “Projeto Águia” ocorreu a estruturação de radiocomunicação digital implantada em 100%, com a implementação da última fase do 
referido Projeto em 2023.  No tangente a reestruturação da PJC, houve a construção de duas unidades, a Delegacia de Roubos e Furtos e Sede 
da Diretoria Geral, ainda em construção. Foram reformadas (200%) a Delegacia do Meio Ambiente/DEMA, e Gerência de Combate ao Crime 
Organizado/GCCO. As unidades aparelhas alcançaram um percentual de 150% do previsto, com equipamentos de segurança (armamentos, 
coletes, computadores etc.). A Regionalização da Produção da Prova Cientifica ocorreu por meio da realização de exames (436%). Aqui ocorrem 
a descentralização dos exames definitivos de drogas e de medicina legal para o interior do Estado, mediante credenciamento nas POLITECs 



Regionais, e sob demanda Judicial e Policial. Por fim a ação de expansão da Operação Lei Seca, com alcance de 262%. Meta superada devido a 
adesão de mais municipios, visando o combate e orientação do consumo de álcool e outras drogas ao volante. Realizada em parceria com as 
demais Forças da Segurança Pública e também os municípios com as Guardas Municipais. Encerrada às 15:23h. 
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SESP – Às 15:24h o Cel. Heverton Mourett iniciou a fala. Cumprimentando as participantes e a Carolina pela apresentação. Ponderou que lidar 
com os números da Segurança Pública é um grande desafio, devido ao tamanho da estrutura da Secretaria que incorpora inúmeros serviços, 
como das polícias ostensiva e investigativa, ações do corpo de Bombeiros, Socioeducativo e Prisional, além de outros produtos oriundos da 
própria integração da SESP. Iria destacar algumas ações consideradas importantes para o planejamento estratégico do executivo, que são 
encorpadas pela SESP na tentativa de garantir o que foi planejado e a implementação destas.  Informou que em 2023 foi investido 1,1 bilhão em 
manutenção dos contratos de serviços, como os de locação de veículos, manutenção das aeronaves, dos sistemas digitais e aquisições de novos 
instrumentos para reforçar a atividade fim. Considerou que seria importante destacar a política de governo no que tange a aproximação da 
sociedade dos seus órgãos públicos. Dentre essas ações destacou a Política de Digitalização, com a entrega dos serviços ao cidadão que deles 
necessitam. Uma das áreas que procuram atender melhor para buscar resolver um problema crônico foi a “digitalização do sistema de 
comunicação policial” 100% implantado. Pois o sistema analógico era muito sensível e passível de qualquer um violar as informações nas 
operações policiais. Outra política destacada foi a de atender ao público interno e externo, com o aprimoramento por meio das reformas, 
ampliações e aparelhamento das Unidades. Das melhorias realizadas no âmbito da PM, destacou a construção de núcleos habitacionais em 
algumas cidades de difícil acesso, fazendo com que o servidor optasse por a não ser destacado para aquela região. A SESP agiu estrategicamente 
para garantir uma melhor condição de trabalho a esses servidores. Considerou que ocorreu um avanço na melhoria da estrutura, pois houve uma 
distribuição de recursos necessária para melhorar a qualidade dos órgãos da Segurança Pública. Destacou ainda o Projeto Vigia Mais MT, 



considerado hoje o carro chefe da Segurança Pública quando o assunto é sobre investimento em tecnologia, pois já começou a trazer resultados 
positivos, principalmente para a PJC. Pois conseguem identificar autores de delitos por meio do registro de imagens, qualificando o processo de 
investigação, na efetivação das provas. O Projeto também auxilia na prevenção ao crime. Por fim destacou a importância dos recursos destinados 
para desenvolver as próprias ações policiais. Todas as Forças de Segurança têm recursos suficientes para aproveitar o capital humano, incluindo 
o administrativo, inclusive para promover operações importantes tanto preventivas, como investigativas. Em 2023 foram gastos mais de 
120.000.000 com servidores em jornadas extraordinárias, além das obrigatórias, de acordo com as necessidades de cada corporação. Encerrada 
às 15:36h.  
 

 



 
AL-MT – Às 15:37h o Deputado Dilmar Dal Bosco abriu para questionamentos da plenária.  O senhor Rui Ribeiro Perdigão quis saber da SESP tem 
de concreto para trabalhos a serem realizados nas escolas para que as crianças possam ser informadas sobre os serviços de Segurança Pública.   
 
SESP – Às 15:38h o Cel. Mourett informou que não somente na instância do Socioeducativo, mas como em todas as áreas de segurança são 
estimuladas a implantação de projetos que alcancem o público infanto juvenil. Citou como o exemplo o Programa do PROERD, que recebe 
recursos do estado por meio da Segurança Pública, para atuarem com os jovens que ainda não têm contato com a violência de forma efetiva, 
mas que está em situação de risco.  Encerrada às 15:43h. 
 
AL-MT – Às 15:45h o Deputado Dilmar Dal Bosco, realizou algumas considerações sobre os trabalhos realizados pela Segurança Pública, e 
necessidade do cumprimento das metas das suas ações. Agradeceu a participação da equipe da SESP, e passou a fala para a equipe da SES. 
Encerrada às 15:52h.  
 
SES – Às 15:54h o Secretário Adjunto de Gestão Hospitalar, senhor Oberdan Ferreira Coutinho Lira, iniciou a apresentação das metas daquela 
pasta. O Programa 526-Mato Grosso mais saúde possui vinte e oito ações, sendo que três delas compõem o Anexo de Metas e Prioridades. Que 
são elas Atenção Ambulatorial e Hospitalar Complementar do SUS, onde era realizado o cofinanciamento tanto da média e alta complexidade, 
como dos leitos de UTI (regulação). A Gestão da Atenção hospitalar estadual do SUS, que são os leitos hospitalares de gestão direto do Estado 
de Mato Grosso, e Construção e reforma dos estabelecimentos de saúde. A saúde possui subfunções típicas no atendimento, sendo a primeira a 
Atenção Básica, onde o usuário tem o primeiro contato, caracterizada como porta de entrada do SUS e ordenadora do Sistema Hierárquico. 
Nesse sentido, no que tange as metas de Reorganização da Atenção Primária à Saúde 100% dos municipios foram apoiados, 100% cofinanciados 
e ocorreram 540% de teleconsultorias respondida (Telemedicina) e a tendência é aumentar essa meta devido a densidades demográficas 
diferenciadas, nesse sentido a importância de se implantar a telemedicina auxilia muito, em especial os atendimentos da atenção primária e 
psicossocial. Na Assistência Hospitalar e Ambulatorial que abarcam atividades das Atenções Secundária e Terciária. O atendimento especializado 
em saúde no Centro Integrado de Assistência Psicossocial Adauto Botelho 100% dos detentos com transtornos mentais foram atendidos, as 
internações em saúde mental e químico dependentes alcançaram 95% de realizações, Pacientes com transtornos mentais em regime de moradia 
assistida atingiu a meta de 100%. Já os procedimentos em saúde mental realizados no Centro de Apoio Psicossocial CAPS-AD (álcool e outras 
drogas) e CAPS infantil teve o alcance de 131%. Esse percentual se deve pela reforma nas unidades, que propiciou maior acolhimento mais 
humanizado. Na Atenção ambulatorial e hospitalar complementar do SUS os consórcios cofinanciados, Hospital de referência regional 
cofinanciados e Municipios cofinanciados alcançaram 100% da meta prevista. Os Pacientes em Home CARE atendidos, teve 233% de realização, 



excedido devido a decisões judiciais. No Atendimento de Pré-hospitalar de urgência e emergência/SAMU houve 88% de realização e SAMU 
município monitorado teve o alcance de 95%.  Na Assistência especializada em saúde no Centro Estadual de Referência de Média e Alta 
Complexidade/CERMAC, cujo objetivo é prestar atendimento especializado em dermatologia sanitária, diabetes, pneumologia, 
IST/HIV/AIDS/HEPATITES VIRAIS, imunobiológicos especiais de acordo com os Programas do Ministério da Saúde, houve 113% dos procedimentos 
especializados realizados, Na Assistência Especializada em Saúde Bucal no Centro Estadual de Odontologia para Pacientes Especiais – CEOP os 
procedimento de Cirurgia Oral realizado atingiram 651%, devido a contratação de novos técnicos e reformas das Unidades, e também por 
demandas vindas de outros municípios. Procedimento de Endodontia realizado 103%. Os Procedimentos Odontológico Básico tiveram 398%, 
Procedimentos de Periodontia realizado alcançou 625%.  Na Gestão da Atenção hospitalar estadual do SUS, são dos oito hospitais que o Estado 
de Mato Grosso tem gestão direta o percentual de internações realizadas alcançou 8% (houve um erro na meta atualizada que era de 45.000 e 
não de 730.000) atingiram 56.857 da meta realizada, e os procedimentos ambulatorial e hospitalar chegaram a 108%. Foi informado que todos 
esses hospitais vêm atuando com alta taxa de ocupação, está sendo estudada um reordenamento da atenção. Na 2545 - Gestão da Regulação 
das Ações e Serviços de Saúde do SUS, com objetivo de regular o acesso à assistência de forma equitativa aos serviços de saúde destaque para 
internação em leitos de UTI autorizada que alcançou 174% da meta, devido a construção de novos leitos dentro da Unidades Hospitalares, alguns 
financiamentos e a contratação de novos hospitais de serviços. A Coordenação do Processo de Doação e Transplante e órgãos de tecidos tem 
por objetivo instituir conjunto de ações necessárias para ampliar a captação de órgãos e tecidos e realização de transplantes. Hoje Mato grosso 
realiza mais o transplante de córnea, porém estão habilitando para o transplante de rins. Aqui a meta de doador captado chegou a 73% e 
transplantes realizados a 76%. Na Gestão Estratégica da Política Estadual de Atenção à Saúde da Pessoa com deficiência/CRIDAC, a concessão de 
órtese, prótese e meio auxiliar de locomoção atingiu a meta de 38% devido ao processo de descentralização dos serviços, não havendo gastos 
por parte do Estados nas aquisições, e sim dos municipios.  Houve destaque para o processo de reabilitação (auditiva e de mobilidade) que 
alcançou 188%. Na Construção e Reforma dos Estabelecimentos Assistenciais de Saúde, somente é contabilizado quando a obra já está concluída, 
sendo assim das nove obras previstas nenhuma foi entregue em 2023. Estão no seguinte nível de andamento: Construção do Hospital Regional 
de Juína – 24%; Construção do Hospital Regional de Alta Floresta – 35%; Construção do Hospital Regional do Araguaia – 22%; Construção do 
Hospital de Alta Complexidade – 89%; Construção do LACEN – 94%; Construção do CELAD – 65%; Construção do CERMAC e HEMOCENTRO – 24%; 
Construção do Hospital de Tangará da Serra – 22%. Em relação as reformas 100% foram realizadas. Encerrada às 16:24h. 



 
 
 
 
 
 
 



AL-MT – Às 16:32h o Deputado Dilmar Dal Bosco realizou as considerações gerais sobre as apresentações e passou a fala para o representante 
da SEPLAG, que coordena o processo junto ao Poder Executivo. Encerrada às 16:43h. 
 
SEPLAG – Às 16:44h o Secretário Sandro Brandão realizou o encerramento dos trabalhos, agradecendo a presença de todos, em especial aos 
representantes dos órgãos que realizaram as apresentações. Destacando como o governo vem trabalhando para cumprir as metas dentro das 
atribuições que lhes competem. Somente no dia hoje 115% das metas apresentadas foram cumpridas. Considerou que é importe explicar para a 
população como o planejamento é realizado, sendo que este ocorre no ano anterior à sua execução. E muitas coisas mudam durante o processo. 
Fazendo com que os indicadores tenham alterações que podem ultrapassar ou não chegar a meta prevista. E quando esse indicador extrapola 
ou fica abaixo do esperado, gera uma situação interna de controle para que requer uma organização. Citou o uso da régua ABOP que define o 
intervalo da meta a ser cumprida. Que podem ser ajustadas ou reorganizadas, visando a melhoria do planejamento para o ano seguinte. Tudo é 
analisado para que seja possível manter as entregas em conformidade. Informou que no dia 09/05 haverá as apresentações da SEAF/EMPAER, 
SECITECI, SETASC, SINFRA e SEDUC. Todas as metas apresentadas na data de hoje como a de quinta feira, estão em conformidade com a definição 
da Lei de Diretrizes orçamentárias que elegem as ações prioritárias. Informou que está se encerrando o ciclo do antigo PPA e agora em 2024 
inicia-se um novo ciclo. Com novas ações, metas e indicadores, enfim, novos desafios que o planejamento foi estruturado para poder dar o 
suporte para as novas demandas. Agradeceu toda a equipe da SEPLAG, da área de planejamento que coordena, cria os instrumentos, realiza as 
capacitações, para possibilitar as entregas pelas secretarias finalísticas, com implementação das Políticas, com controle e com a prestação de 
contas que é realizada anualmente para a AL-MT e Tribunal de Contas. Disse ainda que terão mais metas a serem apresentadas, que foram 
definidas como prioritária, inclusive expandindo para outras secretarias. Falou sobre o Prêmio de Inovação onde dentre as Secretarias 
contempladas estavam a SES e SESP, com ações inovadoras de resultados importantes principalmente para a sociedade. Encerrada às 16:48h. 

 



 
 
 

 
 
 
 



AL-MT – Às 16:49h o Deputado Dilmar Dal Bosco realizou as considerações finais, destacando a Saúde Digital como importante para fazer a 
portabilidade do paciente, promover um ambiente mais humanizado para atrair a população. Deixou como proposta para que a SEPLAG faça 
uma análise de metas para ver qual é a opinião da sociedade, o porquê da dificuldade de participação nas audiências. Ver com a AMM a 
representação de alguns municipios, ou a UCEMAT, com a participação de alguns vereadores. Pois eles sabem as demandas das suas regiões e 
podem trazer para as discussões. A participação popular ainda está muito pouca. Agradeceu a todos que participaram, ao Deputado Avallone, 
ao Secretário Sandro Brandão, e aos representantes de todas as Secretarias. Reiterou a realização da audiência que correrá na próxima quinta-
feira, que possivelmente será presidida pelo Deputado Carlos Avallone. Encerrada às 16:52h 
 
 
Obs.: As imagens das entregas da SEDEC e SESP constantes neste registro, fazem parte do acervo destas instituições e constavam nos arquivos 
em Power Point das apresentações enviadas à SEPLAG. 



ANEXO l 

Registro de imagens realizadas pela equipe da SUPLAN/SEPLAG 

 



 



 



 


